

PUSPEN

Hadiri Launching Gugus Tugas Ketahanan Pangan, Dandim 0824/Jember : Ini Wujud TNI-Polri Sukseskan Swa Sembada Pangan Nasional

Siswandi - JEMBER.PUSPEN.ID

Nov 20, 2024 - 17:47



JEMBER – Hadiri Launching Gugus Tugas Ketahanan Pangan di wilayah Polsek

Jenggawah, Dandim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansyah menyampaikan dukungannya, ini merupakan soliditas TNI-Polri dalam mensukseskan ketersediaan pangan nasional, dalam mendukung swa sembada Pangan.



Kita TNI juga melakukan hal yang sama dengan memotivasi petani untuk mengotimalkan lahannya, melalui pola perluasan areal tanam baik dengan percepatan tanam maupun dengan pembentukan areal tanam baru, mengandalkan pengairan pompanisasi dan pipanisasi. Tegas Dandim 0824/Jember.

Pada Launching Gugus Tugas Ketahanan pangan Polres Jember tersebut, Kapolres menyerahkan bantuan bibit kepada kelompok tani dan penanaman jagung di areal seluas \pm 4.500 meter persegi, dan pelaksanaan launching gugus tugas tersebut dilakukan serentak dan tersambung langsung seraca virtual zoom meeting dengan kunjungan kerja Kapolri dan Panglima TNI dalam rangka Ketahanan Pangan Nasional di Jawa Timur yang diikuti seluruh Kodam dan Polda Se-Indonesia.



Hadir dan mengikuti Zoom Meeting tersebut diantaranya Kapolres Jember Akbp Bayu Pratama Gubunagi, Dandim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansyah, Ichwan Effendi (Kajari Jember), Andi Prastowo (Kadis Ketahanan Pangan dan Peternakan Kab. Jember), serta pejabat terkait lainnya.

Menyikapi kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansyah menyatakan, bahwa kita Kodim 0824/Jember sangat mendukung adanya Launching Gugus Ketahanan Pangan Polres Jember ini, sehingga TNI – Polri bersama-sama mendukung upaya Pemerintah dalam mewujudkan Ketahanan Pangan Nasional.



Melalui kegiatan kegiatan seperti ini diseluruh wilayah akan lebih memotivasi petani dalam meningkatkan produksinya ditengah ancaman krisis pangan global akibat el nino berkepanjangan. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)